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暑さの夏 

 毎日オリンピックのニュースが届きます。 

素晴らしい大会でいつものように心踊ります。 

フランスの素晴らしい景色も競技場と共にテレビで

見るだけですが感動します。 

でも世界は平和の祭典なのに、戦争は終わることな

く、オリンピック期間中は休戦するという了解も守

られていないように思います。 

 そして今年の日本の夏は危険な暑さ。という聞い

たことのないキーワードです。 

今、日本ではスポーツを楽しめる環境はせばめられ

ているように感じます。厳しい状況ですが、私達はど

のような努力、工夫が必要でしょうか 

 オリンピックにもし出れたら、目の前のことだけ、

集中すべき、出たいと思ったら、4 年後、8 年後を目

指して、努力すべき、私達は、10 年後も 

2０年後もスポーツを楽しめる世界にするためには

何をしたらよいか考えることが課題だと思うように

なりました。 

 でもあまりに難しすぎて、思いつきません。 

多分、根本を考えなくては！ 

 この暑さ、クーラーをかけて、熱風を外に出すのを

遠慮して、我慢できるほど私も強くはありません。 

 皆さん、何が出来るか、考えませんか？ 

能勢杯は、スポーツは楽しむべきものという考えだ

けでやってきました。でもスポーツを糧とする人た

ちは勝たなくてはなりません。 

 立場、環境により、考え方は違います。 

それでいい 

 違った考え、でも相手を尊重する。 

今は人類そのものが厳しい時に入っていると思いま

す。 

 災害も多いです。いつ巻き込まれるかわからない

ですね。滋賀県でも土砂災害がありましたね。 

皆さん、頑張りましょう！ 
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お知らせ 

 能勢杯 

9 月より後半戦スタートします。 

  暑さもましになればいいですね。 

 厳しい環境ですが、無理せず、 

 よろしくお願いします。 

 すばる杯 

今年は 11 月に行います      

オリンピックのヒント 

  オリンピック競技の種類すべてご存知ですか？ 

 私達が知っているだけでもずいぶん変わりました

ね。スケボーとかブレイキン、サーフィンなど、若

者の遊びから始まったような！ と思うのは私だ

けでしょうか？ 

 最近知ったのですが、オリンピックにはものすご

いお金がかかります。国家財政でも赤字がでてし

まうような。商業主義と言われようがスポンサー

に頼らなくては仕方ないのだそうです。そしてそ

のような費用を賄うためには若者に参加してもら

うのがとてもいい方法だそうです。 

若者を取り込むことが財政を救うらしいです （？）

年の功なんてのも大事ですが、若者も一緒になっ

て、新しい風を入れる。 

 壊れかかった地球を救うのは若者かも❣ 

 

       


